

63

992

Debate Sobre Periodismo en Guadalajara 12

Por JOSE C. MARTINEZ
GOMEZ,
Corresponsal de LA PRENSA

GUADALAJARA, Jal., 23 de julio.—La comunicación y enseñanza positiva fue el tema que los organizadores de la Primera Conferencia Internacional de Periodismo Educati-

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTIOCHO)

Debate Sobre Periodismo en Guadalajara

(VIENE DE LA PAGINA DOCE)

vo desarrollaron al concluir la ceremonia inaugural.

En este debate tomó parte el licenciado Luis Garibay, rector de la Universidad Autónoma de Guadalajara, el director de la Escuela de Periodismo de la UAG y el director de la Ciespal en Ecuador.

Los participantes acordaron que no habría asistentes a las reuniones de hoy, debido a que esta primera jornada tuvo

por objeto analizar el orden de las ponencias y corregir incidencias en el programa de actividades.